

Le terrible aveu !

fb.com/reactionnaires



6 FÉVRIER 1934

LE PEUPLE DE PARIS SE DONNE RENDEZ-VOUS SUR LA PLACE
DE LA CONCORDE POUR EXIGER LA DISSOLUTION DE LA RÉPUBLIQUE

C'est ainsi qu'un blog très réactionnaire présente le 6 février 1934. Je ne peux laisser passer l'occasion d'en dire quelques mots et remettre à leur juste place cet engouement du souvenir qui a trop souvent cours dans des milieux politico-religieux assez proches de nous.

par Pierre Legrand

On sait ce que donna cet épisode historique du 6 février 1934 ! Comme toujours, la République vacilla, trembla mais ne céda en rien !!! Le *Front Populaire* de 1936 fut la vraie réponse de la Gueuse ! Puis la guerre de 39-40... Mon propre père aimait à relater cet épisode trouble car à l'époque il n'était qu'un jeune homme dont la mère tremblait à la seule idée que des adultes pervers puissent lui monter à ce point la tête, puisqu'il faillit participer, l'arme au poing, à cette parodie de "dissolution" de la République... Entre la violente Cagoule et les troupes légalistes du très républicain Colonel de la Rocque, mon père avait choisi son camp... Sa mère très pratiquante pouvait être rassurée quelque peu...

Un peuple qui EXIGE

c'est un peuple qui n'a rien compris...

c'est un peuple vaincu d'avance...

c'est un peuple qui, au-delà des démonstrations de violence et de capacité de nuisance physique, combat sans arme car la première arme – et la plus absolue – c'est l'arme spirituelle et surnaturelle de la France du Choix Divin, celle qui guida Ste Jeanne d'Arc dans ses victoires...

c'est encore un peuple qui prête à l'ennemi infernal je ne sais quelle existence légale et qui traite avec lui d'égal à égal dans un affrontement qui n'est pas de ce monde de par ses enjeux apocalyptiques...

c'est un peuple "libéralisé" qui n'arrive pas à se guérir de ses propres démons qui sont ceux-là mêmes qui lui font mélanger l'amour du prochain avec l'anéantissement nécessaire des ennemis de Dieu...

c'est un peuple déjà malade des soi-disant "valeurs" de la République qui ne sont que les inversions haineuses de l'Enfer déchaîné pour tout ce qui vient du tréfonds de l'histoire et de ce qui a fait la France catholique et chrétienne...

c'est un peuple qui n'a acquis aucun des mérites qui puissent le rendre victorieux des maîtres idolâtres qui l'enchainent...

c'est un peuple dont la volonté politique s'inscrit dans la longue tradition émeutière d'une capitale dont rien n'est jamais sorti de fondamentalement et durablement bon...

c'est un peuple qui croit encore trop en lui-même et à la "démocratie"...

c'est un peuple qui a mis sa confiance en l'homme et en son instinct de puissance et de domination...

c'est un peuple qui n'est plus gouverné et qui ne se gouverne plus, bien qu'on lui fasse croire sans cesse le contraire...

c'est un peuple malade de la Révolution et qui préfère cultiver sa maladie et de pauvres cautères plutôt que d'employer de bons vieux remèdes parce qu'ils lui paraissent trop anciens...

c'est un peuple qui n'est plus en règle avec l'Église parce que ceux qui prétendent en faire partie ont déjà apostasié la foi dans leur cœur, préférant mettre leur confiance et leur amour dans des personnages agnostiques et brillants, dont l'illustre vocation est précisément de voiler l'essentiel...

c'est un peuple qui préfère exiger pour ne pas paraître trop rebelle à l'ordre républicain établi...

c'est un peuple qui nie en pratique, sinon en doctrine, le caractère essentiellement démoniaque de l'entreprise sacrilège de 1789...

c'est un peuple qui n'écrase pas le Serpent mais se contente de l'enfermer dans un sac sur lequel il s'épuise, au gré des événements vacillants de l'histoire, à taper dessus...

c'est un peuple avili, contraint de se réfugier dans la violence des coups de force qui ne mènent nulle part...

c'est un peuple orphelin et qu'on jette en pâture à des politiciens pervers et rusés...

c'est un peuple qui prépare, sans le savoir encore, l'abomination de la désolation de Vatican II...

C'est encore et ensuite un peuple traditionaliste qui, ayant en grande partie renoncé à la vraie politique, se berce d'illusions démocratiques avec des fronts qui, eux aussi, ne mènent nulle part....sauf à urner de plus belle !...

C'est ce même peuple traditionaliste qui continuera à EXIGER des "autorités" de Rome et d'ailleurs...des choses "doctrinales" qu'il n'obtiendra jamais.....

Non ! je ne suis pas de ceux qui commémorent avec délice le 6 février 1934.

Alors tant pis ! Je vais sans doute me faire beaucoup d'ennemis dans les milieux réactionnaires... mais ça, nous commençons ici à en avoir une sérieuse habitude.....